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原子力規制庁記者ブリーフィング 

 

  日時：令和3年7月30日（金）14:30～ 

  場所：原子力規制委員会庁舎 記者会見室 

  対応：児嶋長官官房総務課長 

 

 

＜本日の報告事項＞ 

○司会 それでは、定刻になりましたので、ただいまから7月30日の原子力規制庁定例ブリ

ーフィングを始めます。 

○児嶋総務課長 報道官の児嶋です。 

  それでは、お手元の広報日程に従いまして、補足説明をいたします。 

  本日は2番の審査会合の関係からです。 

  1枚おめくりいただいて、2ページ目を御覧ください。一番上から参ります。8月3日火

曜日、（4）第13回原子力事業者防災訓練報告会。議題は6つございます。 

  議題の1つ目は、実用発電用原子炉が行う令和2年度中の事業者防災訓練に関しまして、

その訓練を評価した結果を規制庁から説明するものです。 

  議題の2つ目は、実用発電用原子炉の令和3年度中の事業者防災訓練に関しまして、評

価指標の見直しを行うその内容と、各事業者に取組を求める事項について規制庁から説

明を行うものです。 

  議題の3つ目は、6月28日の訓練シナリオ開発ワーキンググループで報告されました指

揮者用のＩ型シナリオと、現場対応能力向上用のⅡ型シナリオ、これらに基づく令和2

年度中に事業者が行った訓練結果と、令和3年度の訓練の方針について事業者から説明

を受けるものです。 

  議題の4つ目は、事業者防災訓練の実効性をより向上させるための新たな取組について、

事業者と意見交換を行うものです。これには更田委員長も出席の予定です。 

  続きまして、議題の5つ目は、核燃料施設等における令和2年度中の事業者防災訓練に

関しまして、その訓練を評価した結果を規制庁から説明するものです。 

  最後です。議題の6つ目は、核燃料施設等の令和3年度中の事業者防災訓練に関しまし

て、相対的にリスクの小さい事業所に行わせる2部制訓練の今後の方針と、各事業者に

取組を求める事項について規制庁から説明を行うものです。 

  （4）の関係は以上となります。 

  続きまして、その下です。8月5日木曜日、（5）第995回原子力発電所の新規制基準適

合性に係る審査会合。議題は、関西電力大飯発電所1号機、2号機の保安規定変更認可に

関しまして、クリアランスの適用についての7月1日の認可申請の説明を受けるものです。 

  続きまして、その下です。（6）第22回原子力発電所の高経年化技術評価等に係る審査
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会合。こちらは小野長官官房審議官の対応となります。 

  議題ですが、こちらも関西電力大飯発電所3号機の運転開始30年目の高経年化技術評価

に関しまして、1月21日の会合のコメント回答を受けるとともに、劣化状況の評価につ

いての説明を受けるものです。 

  その下のブリーフィングですけれども、8月の第1週と第2週、すなわち8月3日、6日、

10日、13日の4回の定例ブリーフィングはお休みをいただいて、次回の定例ブリーフィ

ングは8月17日火曜日を予定しております。御承知おきいただければと思います。 

  では、1枚おめくりいただいて3ページ目を御覧ください。3番の書面会合です。 

  8月2日から4日水曜日まで、（1）第13回量子科学技術研究開発機構部会（書面開催）。

議題ですが、7月12日の量子科学技術研究開発機構部会、いわゆるQST部会におきまして、

同機構から令和2年度の業務実績の自己評価結果を部会がヒアリングしております。そ

の結果を踏まえまして、評価に関する部会としての意見の取りまとめを行うものです。 

  続きまして、その下です。8月5日木曜日から6日金曜日まで、（2）第15回日本原子力

研究開発機構部会（書面開催）。こちらは議題が大きく3つございます。 

  議題の1つ目は、7月26日に行われました日本原子力研究開発機構部会、いわゆるJAEA

部会におきまして、JAEAから令和2年度の業務実績の自己評価結果をJAEA部会がヒアリ

ングしております。今回は、そのヒアリングの結果を踏まえた部会としての評価の取り

まとめを行うものです。 

  議題の2つ目は、同じく7月26日のJAEA部会におきまして、第3期中長期目標期間の終了

時、すなわち今年度の終了時ですけれども、その時点での業務実績の見込みをヒアリン

グしております。今回はその結果を踏まえた評価に関する部会としての意見の取りまと

めを行うものです。 

  最後です。議題の3つ目は、来年度から始まる次期中長期目標、第4期の中長期目標に

関しまして、7月26日のJAEA部会におきまして、規制庁から機構の見直しの方針案につ

いて部会が説明を受けております。今回は部会としてその説明を踏まえた見直し方針に

関する意見の取りまとめを行うものです。 

  広報日程の関係は以上となります。 

  最後に1つ連絡がございます。私が定例ブリーフィングを担当するのは今回が最後にな

ります。2年1ヶ月担当いたしました。どうもありがとうございました。次回の17日のブ

リーフィングからは別の者が担当いたしますので、御承知おきいただければと思います。 

  私からは以上となります。 

 

＜質疑応答＞ 

○司会 皆様からの質問をお受けします。いつものとおり所属とお名前をおっしゃってか

ら質問のほうをお願いいたします。 

  質問のある方は手を挙げてください。よろしいでしょうか。 
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  それでは、本日のブリーフィングは以上としたいと思います。 

  ありがとうございました。 

 

－了－ 


